

Kreistag  
des Schwarzwald-Baar-Kreises  
Sitzung am 26.10.2015

Drucksache Nr. 139/2015 öffentlich

## **Schlussbericht über die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2014**

**Anlagen: Keine**

**Gäste: Keine**

---

### **Sachverhalt:**

Nach den Vorschriften der Gemeindeordnung zur Haushaltswirtschaft, die analog für die Landkreise anzuwenden ist, hat der Kreistag die Jahresrechnung auf der Basis des Prüfungsergebnisses durch das Rechnungsprüfungsamt festzustellen.

Der Schlussbericht über die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2014 ist den Kreistagsmitgliedern mit der Einladung zur Sitzung des Ausschusses für Verwaltung, Wirtschaft und Gesundheit am 05.10.2015 zugeleitet worden. Auf die entsprechende Drucksache-Nr. 113/2015 wird verwiesen.

### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Bei der örtlichen Prüfung waren keine wesentlichen Feststellungen zu verzeichnen. Entsprechend der Empfehlung des Ausschusses für Verwaltung, Wirtschaft und Gesundheit bittet die Verwaltung den Schlussbericht des Rechnungsprüfungsamtes zur Kenntnis zu nehmen.

### **Beschlussvorschlag:**

Der Kreistag nimmt den Schlussbericht über die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2014 zur Kenntnis.